

Irina Bokova reçoit à Paris la ministre cubaine de la Science, la Technologie et l'Environnement



La Havane, 8 nov. (RHC).- Irina Bokova, directrice générale de l'UNESCO, a reçu ce mercredi à Paris Elba Rosa Pérez, ministre cubaine de la Science, la Technologie et l'Environnement.

Au cours de l'entretien qui a eu lieu dans le cadre de la 39e conférence générale de l'UNESCO, Irina Bokova et la ministre cubaine ont mis en exergue le 70e anniversaire de l'adhésion de Cuba à cette organisation des Nations Unies.

Elba Rosa Pérez a fait l'éloge du travail réalisé par la directrice générale de l'UNESCO et salué la réactivation de la remise du Prix Carlos Finlay de Microbiologie, la célébration de la journée internationale du Jazz à La Havane, la remise du Prix UNESCO-UNAM Jaime Torres Bodet à la Casa de las Americas et le Prix Sciences de l'Espace récemment décerné à Arnaldo Tamayo, le premier cosmonaute cubain et latino-américain.

Irina Bokova a de son côté remercié Cuba de sa collaboration avec l'UNESCO et remémoré ses visites dans notre pays et ses entretiens avec le président Raul Castro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/146874-irina-bokova-recoit-a-paris-la-ministre-cubaine-de-la-science-la-technologie-et-lenvironnement>



Radio Habana Cuba